



## LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

**Nama Peserta Didik :** FRANSISCA YOSSIE PUTRI. P      **Kelas :** Kelas IV  
**Nomor Induk/NISN :** 3654 / 0132449952              **Fase :** B  
**Sekolah :** SD KANISIUS PULUTAN                      **Semester :** II (Dua)  
**Alamat :** Semenrejo                                      **Tahun Pelajaran :** 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	83,4	Menunjukkan kemampuan dalam memahami Yesus mampu mewartakan Kerajaan Allah, perumpamaan serta mewujudkan semuanya itu melalui sikap dan tindakan dalam hidup sehari-hari, memiliki rasa hormat kepada orang tua, menghormati hidup, dan menghormati milik orang lain, memahami doa syukur dalam gereja. Menunjukkan kemampuan dalam memahami ungkapan syukur dalam Gereja, mewujudkan semua itu melalui sikap dan tindakan sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila	87,5	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal Negara Kesatuan Republik Indonesia, keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, sikap dan perilaku terhadap lingkungan sekitar, bangga menjadi anak Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	86,4	Menunjukkan kemampuan dalam merangkum, memahami isi bacaan sesuai dengan langkah-langkah yang benar, menyimpulkan informasi yang disajikan dalam infografik, penulisan angka dan Nilai Uang, memahami urutan angka nominal rupiah, menjelaskan penulisan nominal uang rupiah dengan benar, memahami teks prosedur dan menjelaskan struktur penulisan teks prosedur serta menuliskan teks prosedur dengan struktur yang benar.
4	Matematika	86,4	Menunjukkan kemampuan dalam mengukur luas satuan baku dan tidak baku, menentukan luas dengan persegi satuan, mengukur volume satuan baku dan tidak baku, menentukan volume dengan menggunakan kubus satuan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	86,4	Menunjukkan kemampuan dalam memahami pengaruh Gaya terhadap benda, Mengidentifikasi tipe gaya yang dihasilkan dari benda magnetis, memahami kegunaan benda yang elastis dalam kehidupan sehari-hari.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	83,7	Menunjukkan kemampuan dalam aktivitas jasmani untuk pengembangan kebugaran dan pola hidup sehat, memahami variasi pola gerak lokomotor, memahami prosedur pemeliharaan kebersihan dan alat reproduksi.
7	Seni Budaya	81,2	Menunjukkan kemampuan dalam memahami karya dua dimensi dan tiga dimensi, mengenali dan menceritakan fokus karya yang diciptakan atau dilihatnya, menggunakan prosedur sederhana untuk berkarya dengan media yang tersedia di sekitar.
8	Bahasa Inggris	81,2	Menunjukkan kemampuan dalam memahami kata-kata yang sering digunakan sehari-hari dengan bantuan gambar ilustrasi, mengkomunikasikan ide dan pengalamannya melalui salinan gambar dan tulisan sederhana tentang lingkungan sekitar. Menunjukkan kemampuan dalam memahami bentuk tulisan atau digital termasuk teks visual, multimodal atau interaktif.
Total		676,2	



No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Kepramukaan	Baik, mampu menerapkan Dwi Dharma maupun Dasa Dharma
2	Drumband	Baik, menguasai teknik-teknik dasar
3	Karawitan	Baik, menguasai teknik-teknik dasar
4	Bahasa Jawa	Baik, memahami kata dan kalimat beraksara jawa
5	TIK	Baik, mengidentifikasi perangkat TIK di antara perangkat lainnyadan kehadiran
6	-	-

KEHADIRAN	Sakit	2 hari
	Izin	1 hari
	Tanpa Keterangan	- hari

**Keputusan :**

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester 1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan \*) naik ke kelas V ( lima ) tinggal di kelas IV ( empat )

Gunungkidul, 21 Juni 2024

Orang Tua Peserta Didik,

Wali Kelas

Yoga Aji Buana, S.Pd

G -

